

Mon nom est JBEL artiste peintre et je vous souhaite la bienvenue sur mon site web.

Peintre autodidacte, je suis née le 17 avril **1952** à Montréal.

Depuis ma naissance, j'ai la passion et l'amour du dessin et des couleurs et de l'eau.

En **1963** j'ai mon premier contact avec l'huile et ainsi ma première occasion de mettre de la couleur à mes dessins. Je troque mes crayons Prismacolor pour la peinture à l'huile. À l'école, dès ma troisième année, je remporte des concours de dessins. Puis, en cinquième année, les soeurs de l'école Ste Catherine me confient la tâche de reproduire un des bateaux de Christophe Colomb (cela me prendra presque un mois ), le tout pour me tenir occupé, car je suis quelque peu rebelle. Dès que je leur remets mon œuvre, elles décident de l'encadrer puis de l'exposer dans un passage de l'école.

De **1963 à 1983**, je découvre l'acrylique qui répond davantage à mon côté passionné et spontané.

En **1970** je peins ma première murale dans un salon et par la suite d'autres murales pour mes enfants dans leurs chambres. J'essaie de percer dans ce domaine avec peu de résultat vu ma timidité.

En **1980** je fais mon premier vernissage à Longueuil.

En **1982**, je donne bénévolement des ateliers d'acrylique à St Bruno dans un centre pour personnes du troisième âge, et ce, sur une période d'un an. Par la suite, je travaille tour à tour comme coiffeur pour hommes puis je suis des cours au Collège Inter-Dec comme étalagiste métier que j'exercerai dans quelques établissements. Suite à ce cours où l'on y donne une initiation aux ordinateurs, je commence à m'intéresser à ce médium.

En **2000** je prends goût au travail solitaire et je deviens webmaster-artistique, métier que j'exerce toujours aujourd'hui pour la compagnie Cybersiteweb.com.

Puis, en **2007**, après une vacance aux îles de la Madeleine je me sens de plus en plus appelée vers à peindre, mais j'hésite encore.

C'est en **2008** que le coup de coeur et l'émerveillement me rattrapent suite à une rencontre avec un artiste établi dans Charlevoix qui peint merveilleusement bien et qui vit de son art.

Je décide donc de développer un style qui me hante depuis plusieurs années et qui me rappelle mes souvenirs d'enfance, puisque je vivais près du fleuve. Je mets au monde mon style sépia et encre.

Amoureuse de la nature et en particulier des voiliers aussi appelés goélettes, je peins au gré de mon inspiration et au rythme de mon âme. Les voiliers me sont particulièrement chers et sont une source d'inspiration constante, car ils me font voyager à travers le temps.

De Christophe Colomb à nos jours, les voiliers me font rêver d'aventures. J'y retrouve la nostalgie ajoutée à la beauté et à l'élégance des anciens voiliers sur fond de ciel et d'océan.

J'imagine que ce n'est pas un hasard si en **1970** j'ai appelé ma fille Nina comme le bateau de ce fameux Christopher Colombus.

**2010** je découvre un autre style qui me laisse exprimer mes émotions et mes états d'âme lorsque j'en sens le besoin. Dès le début je vends toutes mes toiles à un grand amateur de ce style un peu ésotérique. Incapable de faire un choix je garderai ces 2 styles qui me passionnent à vous de choisir le style qui vous appellera.

Bonne visite...et revenez me voir !